



## 春季始良伊佐地区大会



5月8日(火)、9日(水)に春季始良・伊佐地区大会がありました。8日は土砂降りの雨でしたが、9日は好天に恵られました。国分高校生がそれぞれの会場で熱戦を繰りひろげました。

県高校総体もいよいよ始まります。3年生は最後の大会ですが、最後まで自ら納得できるプレーを期待します。

### 結果(1位のみ)

- テニス部女子団体
- テニス部個人シングルス(竹下)
- テニス部個人ダブルス(竹下・川原園)
- 剣道部女子団体
- 剣道部男子個人(有馬)
- 剣道部女子個人(前田)



ハンドボール



テニス部 おめでとう!



卓球



バスケットボール



サッカー

## 演劇部定期公演会

5月9日(水)、霧島市民会館において、演劇部の定期公演会が行われました。今年は、加治木高校、国分中央高校とともに3校合同で開催されました。

国分高校の劇「贈り物」は、高校3年生の月兔(つきと)が月から来た不思議な少女みゆと出会うという青春ファンタジーです。

「平日はまとまった練習ができなくて大変でしたが、みなで協力して素晴らしい経験をすることができました。」(キャプテン川西幸美)



## 舞鶴祭に来てね!



6月8日(金)・9日(土)に舞鶴祭(文化祭)があります。パワーアップした国分高校はひと味違います。ぜひ、遊びに来てください!(生徒会長 平 実奈)

